
Câmara ouve entidades sobre mudanças 
orçamentárias
                                                                                                                                       Foto: Paulo Torres

Audiência da CFO será realizada na Câmara Municipal no dia 11 de março

A Câmara Municipal realiza no dia 11 de março, às 14h, audiência pública para discussão
e apresentação de sugestões a três projetos de leis. Na audiência, no Auditório e Plenário
Edílio Ferreira, da Câmara Municipal de Toledo, serão discutidos os Projetos de Leis n°
13, 14 e 25, que preveem alterações orçamentárias, com mudanças no PPA 2014 – 2017,
na  LDO  2015  e  na  LOA 2015.  Até  a  audiência  entidades  da  comunidade  poderão
apresentar sugestões aos projetos. Confira detalhes

Vereador Reinaldo cobra acondicionamento de caçambas de entulho

O vereador Reinaldo Rocha, o B.O, trouxe em sua última indicação na Câmara
Municipal um  problema  relacionado  ao  acondicionamento  das  caçambas  estáticas
responsáveis por entulhar materiais. De acordo com o vereador, estas caçambas estão
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posicionadas de forma perigosa nas ruas, tornando frequente a ocorrência de acidentes –
alguns deles, fatais. A população aponta, por meio do vereador, que as caçambas ficaria
melhor posicionadas se colocadas sobre as calçadas. Confira a íntegra da proposta

Lucio pede recolocação de poste com luz na Egydio Munaretto

O vereador Lucio de Marchi, por meio da Indicação 62/2015, pede a recolocação do poste 
que foi retirado há meses de rotatória e vem prejudicando a visibilidade do local. Trata-se 
da rotatória na Avenida Egydio Munaretto, entroncamento com a Rua 1º de Maio e o 
vereador justifica que a medida visa reduzir o número de acidentes. Confira a íntegra da 
proposta

Rogério quer publicação de lista de médicos de Toledo

O vereador Rogério Massing indicou ao Poder Executivo Municipal uma medida
para  que  a  população  tenha  acesso  à  lista  de  médicos  atuantes  no  município,
principalmente  aqueles  lotados  nas  Unidades  Básicas  de  Saúde.  Essa  lista  estaria
disposto  no  website  da  Prefeitura  de  Toledo  e,  lá,  a  população  teria  acesso  às
informações como carga horária e local de trabalho de cada médico. Essa medida serviria
como auxílio, pois muitas vezes a população não tem acesso aos profissionais dessa
área.Confira a íntegra da proposta

Câmara empossa novo vereador após renúncia

                                                                                         Foto: Paulo Torres

Airton Paula assina documento com membros da Mesa Diretora
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A Câmara Municipal de Toledo empossou como vereador na terça-feira, dia 3, o suplente
Airton Paula, da coligação PTB-PPS. A posse foi realizada às 10:30h na presidência do
Legislativo, tendo em vista a extinção do mandato de Giancarlo de Conto. Airton Paula
obteve 402 votos pelo Partido Trabalhista Brasileiro nas eleições de 2012, ficando como
primeiro suplente da coligação, tendo assumido por 30 dias em setembro de 2014. Após a
leitura de documento formalizando a posse nas prerrogativas e obrigações de vereador do
Município  de  Toledo  Airton  Paula  o  assinou,  juntamente  com  o  presidente  Ademar
Dorfschmidt e os demais membros da Mesa Diretora. Veja mais

Reinaldo Rocha quer ponto de ônibus completo no Anápolis

Preocupado com a situação das pessoas que utilizam o transporte público para se
deslocar por Toledo, o vereador Reinaldo Rocha indicou ao Poder Executivo Municipal a
implantação de um ponto de ônibus completo, com cobertura e assento, na Rua Anápolis.
Este pedido atende a uma reivindicação da população local. Confira a íntegra da proposta

Vereador Rogério sugere parceria com fornecedor de material esportivo

Em uma indicação que visa auxiliar o Instituto Oportunizar em Toledo e inserção no
Programa Esporte Cidadão, o vereador Rogério Massing sugeriu uma parceria entre o
município e alguma empresa que forneça materiais esportivos.Essas organizações visam
políticas  públicas  para  crianças  e  adolescentes  carentes.  Se  houvesse  a  distribuição
desses  materiais,  essas  crianças  teriam  ocupação  e  participariam  de  projetos
relacionados ao esporte, aponta o vereador. Confira a íntegra da proposta

Sueli Guerra quer implantar sentido único em via

A vereadora Sueli Guerra, do PMDB, indicou ao Poder Executivo Municipal que
transforme mais uma rua em Toledo em sentido único. A rua em questão é a Carlos João
Treis, mais precisamente em frente à Escola Carlos João Treis, no bairro Tancredo Neves.
A justificativa  da  vereadora  para  essa  indicação  se  dá  pelo  fato  de  que  essa  rua  é
considerada estreita, o que causa transtornos no horário de embarque e desembarque de
alunos.  Se  o  trânsito  fosse  alterado  para  sentido  único,  esse  problema  seria
resolvido, aponta ela. Confira a íntegra da proposta

Vereador Renato cobra reforma total em parque infantil

Renato Reimann, vereador pelo PP, mostrou preocupação com o parque infantil localizado na praça central do Distrito 
de Vila Nova, em Toledo. Segundo sua última indicação, o local não oferece a mínima estrutura para que crianças 
possam brincar e praticar seus momentos de lazer. O vereador considera necessária a substituição de lixeiras, bancos e
pede mais reformas no local. Confira a proposta na íntegra
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Vagner Delabio pede pavimentação asfáltica em trecho

                                                                                                                                Foto: Paulo Torres

Vereador Vagner Delabio

O  vereador  Vagner  Delabio  indicou  à  Prefeitura  de  Toledo  uma  obra  de
pavimentação  asfáltico  em  trecho  da  Rua  Ervino  Hut,  mais  precisamente  entre  a
residência nº 454 e a Rua Pastor Uwe Greggersen. A indicação se faz necessária por
conta de reivindicações populares. Os moradores da região reclamam pois esse é o único
trecho não asfaltado da localidade. Confira a íntegra da proposta

Genivaldo indica calçamento na Escola Walter Fontana

Localizada na Vila Pioneiro, a escola Walter Fontana atende um número expressivo de 
estudantes. Diante disso o vereador Genivaldo Paes, por meio da indicação 61/2015, 
solicita ao chefe do Executivo Municipal a possibilidade de construção de calçamento na 
parte interna e externa da instituição de ensino.  Confira a íntegra da proposta

Renato pede incubadora industrial em Vila Nova

O  vereador  Renato  Reimann,  por  meio  de  sua  última  indicação à Prefeitura,
solicitou a instalação de uma unidade incubadora industrial no Distrito de Vila Nova, em
Toledo.  De  acordo  com  o  vereador,  a  instalação  dessa  unidade  geraria  inúmeras
melhorias ao local, como geração de empregos, riquezas e um aumento significativo na
qualidade de vida e na infraestrutura local.Confira a íntegra da proposta
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Lodi cobra melhoria asfáltica em via com urgência 
O vereador Walmor Lodi fez uma indicação ao Poder Executivo Municipal com teor

de urgência.  O documento  assinado pelo  vereador  cobra  melhorias  na pavimentação
asfáltica na Rua General Daltro Filho, mais precisamente entre a Rua Santos Dumont e a
Rua Julio de Castilhos, na Vila Industrial. A via em questão fica localizada em frente a
comércios, casas, além de servir de acesso para a Escola Borges de Medeiros, igrejas e
ginásios  esportivos.  A obra  traria  mais  segurança  para  quem  costuma  transitar  pelo
local. Confira a íntegra da proposta

Vereador Edinaldo pede travessia elevada no Jardim das Orquídeas

                                                                                                                      Foto: Paulo Torres

Vereador Edinaldo Santos

Devido a pedido de moradores da Rua Orestes Fiorentin, nas proximidades da Bicicletaria
dos Amigos, localizada no Jardim das Orquídeas, o vereador Edinaldo Santos solicitou ao
Executivo, por meio da indicação Nº 60/2015 a colocação de uma travessia elevada no
local. Os moradores se mostram insatisfeitos diante do expressivo fluxo de veículos que
transitam em alta velocidade na via e medida também visa segurança para o público que
transita no espaço, aponta o vereador. Confira a íntegra da proposta

Indicado asfalto no acesso secundário do Estádio 14 de dezembro

O vereador Genivaldo Paes, por meio da indicação 62/2015, solicita ao Executivo um 
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estudo de viabilidade para que ocorra a construção de pavimentação 
asfáltica do acesso secundário do Estádio 14 de Dezembro. Diante dos inúmeros eventos 
realizados no Estádio Municipal o vereador entende que o trecho entre a Unioeste e o 
Colégio Presidente Castelo Brancodeveria ser asfaltado. Confira a íntegra da proposta
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